

Lorenzo Meza Suárez

Originario de San Pedro Tultepec Lerma, Estado de México. Inició sus estudios musicales en la Escuela de Bellas Artes del Estado de México. En 1984 participó en la Banda d Infantería de Marina de Guardias Presidenciales fungiendo como director, cargo que ocupó hasta el año de 1985. Posteriormente ingresa a la Escuela de Música Vida y Movimiento del Conjunto Cultural Ollin Yoliztli teniendo como maestros a Philip Cunningham y Luis Humberto Ramos con quien realizó su examen profesional de clarinete.

En 1988 es ganador del concurso de nuevos valores que organiza la Orquesta de Cámara de Bellas Artes. En 1989 participa con la Filarmónica de Jalisco. Desde el año 1990 forma parte en la sección de clarinetes de la Orquesta Sinfónica del Estado de México. Ha participado en cursos con importantes clarinetistas como: Alois Branhofer, Joaquin Valdepeñas, Joan Enric Luna, John Bruce Yeh.

Como solista ha tenido participaciones con importantes orquestas como: Filarmónica del CREA, Sinfónica de Alientos de la Delegación Cuauhtémoc, Orquesta Sinfónica de la Universidad de Tamaulipas, Orquesta de Cámara de Bellas Artes y Orquesta Sinfónica del Estado de México.

Desde el año 2008 realiza una importante actividad con la Banda Sinfónica Juvenil del Conservatorio de Música de San Pedro Tultepec, con la que ha tenido la oportunidad de representar al Estado de México en festivales y encuentros nacionales.